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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

COMMISSIONE PER LA RAPPRESENTANZA DELLE CITTADINE E DEI
CITTADINI STRANIERI RESIDENTI A PADOVA

Verbale n. 7 del 17 dicembre 2014

L’anno 2014, il giorno 17 del mese di dicembre alle ore 19.00, regolarmente convocata con lettera
d’invito della Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, Sala Riunioni Commissione
Stranieri (con entrata dalla Torre Anziani), la Commissione per la rappresentanza delle cittadine e dei
cittadini stranieri residenti a Padova.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti componenti:
CENOLLI EGI PRESIDENTE P NAGARA Abdeljalil P
BHUIYAN Jahangir

VICEPRESIDENTE A.G. OGARAKU Matthew P

AZAKAY Brahim A.G. OGBOMO Stella A.G.
DELIGENTE Kristine A.G. SILVA Shehan P
DUMBRAVANU Nicolae A.G. UNGAMANDADIGE Sajith P
HANNOU Youssef P XIA Jing Wen P
MALIJAN Mabel A.G.
MARTYNYUK Halyna P
MELVIN Lumban Avenido P

Segretaria verbalizzante: Martina Pegoraro.

Alle ore 19.15 la Presidente Egi Cenolli, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO:
1) DISCUSSIONE SUL PROGRAMMA DI ATTIVITÀ DELLA COMMISSIONE PER LA
RAPPRESENTANZA DELLE CITTADINE E DEI CITTADINI STRANIERI RESIDENTI A PADOVA
DURANTE IL PERIODO DI PROROGATIO;
2) VARIE ED EVENTUALI.

Presidente
Cenolli

Saluta e ringrazia i presenti. Informa che saranno assenti Bhuiyan Jahangir, Azakay
Brahim, Deligente Kristine, Dumbravanu Nicolae, Malijan Mabel, Ogbomo Stella.
Ricorda che in base all'art.13 dello Statuto della Commissione "La Commissione dei
Cittadini stranieri resta in carica per la durata del mandato del Sindaco e opera in
regime di prorogatio fino alla sua ricostituzione. Entro 6 mesi il nuovo Sindaco
provvede ad indire le elezioni per la sua ricostituzione". Sottolinea che i 6 mesi sono
scaduti il 10 dicembre scorso e il Sindaco non ha indetto nuove elezioni. Ribadisce che
durante il Consiglio comunale di lunedì 1 dicembre scorso, il consigliere Foresta ha
presentato un'interrogazione consiliare sul tema della nuova Commissione stranieri; in
questa occasione il Sindaco ha risposto che non si vuole negare la rappresentanza ai
cittadini stranieri, ma che si può valutare una modalità di individuazione dei
rappresentanti diversa da quella utilizzata in precedenza.
La Presidente informa che alla richiesta di parere giuridico presentata dalla
Commissione per sapere se, in base a quanto previsto dallo Statuto, scaduti i sei mesi
stabiliti per l'indizione di nuove elezioni, la Commissione debba ritenersi in carica in
regime di prorogatio fino a nuovo indirizzo o se debba ritenersi decaduta, con nota
prot.0305734 del 04/12/2014 il Segretario generale, dott. Lorenzo Traina, ha risposto
che "in base a quanto previsto dall'art.13 dello Statuto, la Commissione per la
rappresentanza delle Cittadine e dei Cittadini stranieri residenti a Padova opera in
regime di prorogatio fino alla sua ricostituzione". Tuttavia non sono stati specificati i
termini entro i quali sarà nominata la nuova Commissione.
Pertanto la Presidente propone di presentare una nuova mozione aggiornata, rispetto a
quella già presentata, in cui si chieda al Sindaco di indire le elezioni entro i successivi 6
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mesi dall’ultimo termine previsto dallo Statuto (10 dicembre 2014), ossia entro il 10
giugno 2015, ribadendo l'istanza che le elezioni si svolgano tramite il voto diretto dei
cittadini stranieri. Se l'Amministrazione vorrà nominare la Commissione cittadini
stranieri con una modalità diversa, dovrà chiedere il parere alla Commissione stessa
visto che, secondo l'art.8, lo Statuto della Commissione cittadini stranieri può essere
modificato dal Consiglio comunale sentito il parere della Commissione.

Hannou Sottolinea che è importante chiarire tra i componenti della Commissione se c'è la
volontà condivisa di andare avanti oppure no.

Presidente
Cenolli

Dichiara di voler continuare a svolgere l'incarico di Presidente della Commissione
stranieri fino all'elezione della nuova Commissione, purché ci sia l'intenzione condivisa
da parte di tutti i componenti di andare avanti.
Inoltre riporta quanto comunicato da Nicolae Dumbravanu, che pur avendo già
espresso riserve sulla propria volontà di continuare, qualora la maggioranza decidesse
di proseguire, è disponibile a riflettere sulla sua posizione e a dare una risposta in
merito entro breve.

Ogaraku Suggerisce che ciascun membro della Commissione esprima le sue intenzioni rispetto
alle attività future della Commissione.

Xia Dichiara di voler terminare la partecipazione alla Commissione.
Ungamandadige Dichiara di voler terminare la partecipazione alla Commissione.
Presidente
Cenolli

Ricorda che in base all'art.3, comma 1, dello Statuto: "La Commissione dei Cittadini
stranieri è composta da un minimo di 5 componenti fino ad un massimo di 25 membri
eletti a seguito di elezioni svolte secondo le modalità contenute in apposito
Regolamento". Pertanto la Commissione potrà continuare ad operare in regime di
prorogatio, anche se solo 5 componenti confermeranno la propria presenza.

Ogaraku Ribadisce che se si vuole andare avanti, è necessario il massimo impegno di tutti,
tenendo conto che verrà anche a mancare l'appoggio dell'Unità di Progetto Accoglienza
e Immigrazione, che scadrà il prossimo 31 dicembre.
Inoltre sottolinea la necessità di coinvolgere le comunità di cittadini stranieri che nel
2011 hanno espresso la loro fiducia attraverso il voto e che in questi anni, a suo avviso,
non sono state coinvolte a sufficienza nelle attività della Commissione.

Presidente
Cenolli

Esprime il suo disaccordo rispetto allo scarso coinvolgimento delle comunità. Sottolinea
ad esempio l'iniziativa dello sportello "A porte aperte" gestito dalla Commissione il
sabato mattina e gli incontri di approfondimento tematico che sono stati proposti negli
anni.

Ogaraku Ribadisce che dal suo punto di vista finora non è stato fatto nulla per coinvolgere tutte
le comunità assieme, ma ciascun rappresentante ha seguito solo gli interessi della
propria comunità o del proprio gruppo di riferimento. Se si va avanti, bisogna cambiare
approccio tenendo conto di questo.

Presidente
Cenolli

Sottolinea che iniziative quali la mozione sul servizio civile per le seconde generazioni
e le istanze presentate ai Servizi Sociali sui minori stranieri non accompagnati,
riguardano tutti i cittadini stranieri e non una specifica comunità.

Nagara Conferma la propria disponibilità a proseguire.
Martynyuk Esprime le proprie perplessità a continuare, ma al contempo il dispiacere di porre fine

ad un'esperienza che può dare voce in qualche modo ai cittadini stranieri. Dice di avere
ancora bisogno di tempo per giungere ad una decisione definitiva.

Melvin Dichiara di voler terminare la sua partecipazione alla Commissione.
Hannou Conferma la propria volontà di continuare.
Silva Conferma di voler continuare a lavorare con la Commissione fino alle prossime

elezioni.
I componenti della Commissione confermano anche la disponibilità a continuare di Brahim Azakay,
assente in questa seduta.
La maggioranza dei partecipanti alla presente seduta, cinque componenti su nove, conferma la propria
volontà di continuare. In virtù della decisione espressa dalla maggioranza dei presenti, Xia Jing Wen e
Fernando Ungamandadige confermano di voler continuare a far parte della Commissione.
Melvin Dice che prima di confermare la propria disponibilità o meno, vuole consultarsi con

Kristine Deligente e Mabel Malijan, rappresentanti della Commissione per le Filippine,
per capire le loro intenzioni future.

Presidente
Cenolli

Sottolinea la necessità di verificare se sia necessario sostituire oppure no, e con quali
modalità, i componenti della Commissione che decidono di dimettersi.
Propone di votare la proposta di mozione in cui si chiede al Sindaco di indire le elezioni
entro entro il 10 giugno 2015.

Ogaraku Ritiene che in questa mozione debba essere esplicitato in maniera forte che si sollecita
l'Amministrazione a dare una risposta sulle elezioni. Ribadisce la sua perplessità sul
fatto che da nessuna parte siano esplicitati i termini entro i quali l'Amministrazione deve
indire nuove elezioni. Chiede per quale motivo nella nuova mozione aggiornata la
Presidente abbia proposto la scadenza dei 6 mesi entro i quali indire le nuove elezioni,
cioè entro il 10 giugno 2015.
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Presidente
Cenolli

Risponde che ha inserito la scadenza dei 6 mesi prendendo spunto da quanto previsto
dall'art.13 dello Statuto (secondo il quale "La Commissione dei Cittadini stranieri resta
in carica per la durata del mandato del Sindaco e opera in regime di prorogatio fino alla
sua ricostituzione. Entro 6 mesi il nuovo Sindaco provvede ad indire le elezioni per la
sua ricostituzione") e ritenendolo un periodo di tempo congruo affinché
l'Amministrazione possa raccogliere tutti gli elementi necessari per organizzare e indire
le elezioni della nuova Commissione.

Ogaraku Ritiene non sia utile inserire la nuova scadenza di 6 mesi, visto che finora i termini non
sono stati comunque rispettati. A suo avviso è necessario chiedere un sollecito
all'Amministrazione perché indica le elezioni il prima possibile.

Presidente
Cenolli

Procede con la votazione della proposta di mozione.

Segue votazione.
Presidente
Cenolli

Prende atto della votazione:
Favorevoli: 8 presenti. Contrario: 1 presente (Matthew Ogaraku).
La Presidente dichiara approvata la proposta di mozione con gli 8 voti favorevoli dei
componenti presenti.
Invita i componenti a sentire nei prossimi giorni le proprie comunità per capire se ci
siano proposte e idee sul futuro della Commissione. La Commissione presenterà la sua
proposta all'Amministrazione sulla base di quanto sarà espresso dai gruppi e dalle
comunità.
Poiché non ci sono altri interventi, la Presidente augura buone feste a tutti, saluta e
chiude la seduta alle ore 20.15.

               LA PRESIDENTE  della Commissione
                                     EGI CENOLLI

                        Il Segretario verbalizzante
                               Martina Pegoraro


